

2年生 企業見学 R6.4.23(火)

“ 身近な地元、山梨県には、どんな会社や企業、働く場所があるのだろう? ”
…キャリア教育の一環で、2年生が“県内4地域に別れて、企業など”を見学に出かけました。甲府地方卸売市場やNHK甲府…キトーや日本銀行山梨支店…桔梗屋本社工場…ほくはく本社やサントリー白州工場…など、たくさんの事業所様などにご協力いただきました。生徒たちも貴重な経験をさせていただき、大変ありがとうございました。このことを、今後の自分の進む道のどこかに生かしていってもらいたいです。

6月12日(水)13日(木)は、職場体験が待っています。



3年生 修学旅行 R6.4.21(日)~23(火)

— 奈良・京都へ —

“ 日本が誇る歴史や文化をもう一度訪れて、本物を自分の目で確かめよう!! ”
“ クラスや学年の絆(きずな)を深めよう!! ” — そんな目的で、3年生が奈良・京都方面に出了かけました。1日目には、奈良公園での散策と、あまり体験することのできない、春日大社の“夜間点灯(夜、灯ろうにろうそくで火をともす)を行いました。2日目は、宿泊した奈良の東大寺(大仏殿)を見学し、そこからグループに分かれ、タクシーで京都へ。1日、京都市内の見学を行いました。3日目は、クラスごと4コースに分かれて見学し、どこにお食事…びわ湖で“ランチクルーズ”!! とても大きい!! をビュッフェスタイルで楽しみました。